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吉岡 嘉之 新春富士 

 新春懇談会2023開催のお知らせ 

  日 時  2023年2月24日（金） 10：00から（受付9:30から） 

 場 所  通信事業本部 多目的ホール（センタービル2階） 

 第1部  支部長挨拶・来賓挨拶 

     昼食弁当、お茶付 

     シャープ商品展示・販売 / 通信商品展示 説明 

 第2部  特別講演1：ストレスとの上手な付き合い方「マインドフルネス」 

     特別講演2：認知症講座  

 ★新春懇談会に参加し、人と人との繋がりを持ち健康寿命を延ばしましょう。 

 

詳細は後日お知らせします。 
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広島支部長 大畠 昌已 

 

★12月5日（月）事業本部幹部との懇談会を実施致しました。中野本部長より全社状況及び通信事業の取り組み

についてご説明いただきました。 

★11月21日（月）支部長意見交換会が開催され、会員の増員策などが審議されました。 

★本年は広島支部“新春懇談会 2月”並びに広島支部30周年となる“定期総会 5月”を開催する方向で検討中

です。決定次第連絡させていただきますので宜しくお願い致します。 

★第8波のコロナ禍でもあり、ワクチン接種や十分な体調管理を維持してお過ごし願いたいと存じます。 

役員会便り 事務局長 新井 優司 

あけましておめでとうございます 

  

 

 社友会員の皆様には新年をご家族揃ってお健やかに

迎えられた事とお慶び申し上げます。 

 2022年7月の定期総会で前任の東さんから支部長を

引き継いで初めての新年を迎える事となりました。副

支部長（長谷川さん、後田さん）、事務局長（新井さ

ん）も同時に新任となってのスタートで会員皆様方に

はいろいろとご迷惑もおかけしていると思いますが、

今後とも変わらぬご支援の程よろしくお願い致しま

す。 

 昨年を振り返りますとロシアによるウクライナ侵攻

による品不足、米国金利上昇政策による超円安等で、

輸入品の価格が上昇し勝者のないインフレが発生し

我々庶民の生活は非常に厳しい状況になりました。

（年金生活者は更に厳しく） 

 シャープ(株)においても円安問題、部品隘路問題等

で経営状態は厳しく、2023年3月期最終利益予測は当

初より大幅に下方修正との報道がありました。 

ただ一方で2020年初頭から始まったコロナウィルス感

染症は第8波まで進み、今後もしばらく終息する様相

ではないですが、政府は最近コロナと経済活動の両立

をかかげ、いろいろな面で日常生活にもどりつつある

という明るい話題も出始めています。 

 社友会広島支部におきましては、年の前半はコロナ

禍影響で種々に活動を自粛しておりましたが、6月21

日 社友会本部定期総会開催をスタートとして7月22日

に広島支部定期総会を久しぶりに開催することができ

ました。（2020年、21年は中止） 

親睦旅行も久しぶりに秋の旅行（11月16日から18日）

から再開出来ました。（幸いな事にちょうどその時期

全国旅行支援の恩恵もあり参加者はお得に旅行が楽し

めました）同好会においてもほぼ日常の活動に戻って

きましたが、各地区においては地域差もあって全面的

な復活には至ってない状況です。 

 本年は世の中の動きに合わせながらではあります

が、2月24日に新春懇談会を開催し、支部発足30周年

を迎える2023年度は5月26日に30周年記念定期総会を

開催する予定です。 

（魅力ある講演会、ラッキープレゼント等企画してい

ます） 

同好会、各地区においても30周年記念行事を企画実行

頂いて、それに対しての特別支援金も準備する計画で

す。会員皆様の積極的な参加をお願い致します。 

又「一人一品運動」（バイシャープ）につきまして

も、従来のシャープ製品だけでなく、SHARP公式通販

「COCORO STORE」で販売される全てのものが対

象になりますので（シャープ製品だけでなくマスクと

か食べ物とかいろいろなものがネット販売されてま

す）引き続きご協力のほどよろしくお願い致します。 

 会員皆様の益々のご健勝と社友会の更なる発展を祈

念し、新年のご挨拶とさせて頂きます。 

広島支部長 大畠 昌已 

社
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新年、明けましておめでとうございます。また、平

素より当社の事業活動に格別のご高配を賜り厚く御礼

申し上げます。 

 

昨年、当社は創業110周年を迎えることができまし

た。これはひとえに、社友会の方々をはじめとした

OBの方々が、長年シャープの事業継続に尽力してこ

られたお陰であり、改めて感謝申し上げます。 

 

さて、当社は昨年4月に、呉柏勲(Robert Wu)CEO

を筆頭とした新しい経営体制を発足しました。当社は

2016年以降、戴会長の指揮の下、創業の精神である

「誠意と創意」を継承しながら、次の100年に向けた

トランスフォーメーションを推進し、強いブランド企

業“SHARP”の確かな基盤を構築してきました。呉

CEO体制においてもこの方針をしっかり引き継ぐとと

もに、次の3つの観点から、当社の更なる発展に取り

組んでいきます。 

 

1つ目は「健康関連事業のさらなる強化」です。国

内外では現在、SDGs、カーボンニュートラル、コロ

ナ禍、高齢化等といった「健康・医療・介護」に関わ

る問題が山積していますが、この分野は、当社の強み

が十分に生かすことができる領域であると考えていま

す。当社にはプラズマクラスターやヘルシオ等、健康

的な生活に貢献する家電製品を数多く世に送り出して

きているほか、映像技術、IT技術、センシング技術

等、様々な独自技術を有しており、これらを今後の成

長が期待できるデジタルヘルス分野に応用し、耳あな

型補聴器「メディカルリスニングプラグ」といった商

品を今後も創出し、健康関連事業をスマートホームや

スマートオフィスに続くSHARPブランドの新たな顔

に育てていきます。 

 

2つ目は「真のグローバル企業へ」です。当社の事

業はまだ国内中心であり、海外事業拡大の余地がまだ

まだあります。「真のグローバル企業」、そして「輝

けるグローバルブランド」へ成長するため、グローバ

ル視点での経営改革に積極的に取り組んでいきます。 

 

3つ目は「人(HITO)を活かす経営」です。現在の当

社 を取り巻く経営環境は非常に厳しいですが、志の

高い優秀人材、活気

溢れる職場、新たな

挑戦をし続ける企業

風土があれば、いか

なる環境下でも持続

的に成長できる会社

が実現できます。こ

れらを育むため、

「複数の専門性を持

つHybrid人材の育

成」、「Innovationが

生まれる環境や風土

づくり」、「社員の

才能(Talent)を十分に活かす適材適所の人材配置」、

「優秀人材への成長機会(Opportunity)の提供」の4つ

に重点的に取り組んでいきます。 

 

このような全社的取り組み方針の下、通信事業本部

も事業拡大のため様々な取り組みを行っていきます。 

 

通信事業は現在、市場の縮小、円安、不安定な国際

社会情勢など、様々な課題に直面しており、厳しい経

営環境下にあります。 

 

しかしながら、ピンチはチャンスでもあります。上

記の全社方針に沿い、海外事業を強化するとともに、

スマートフォンから、我々の得意とする通信技術を活

かしたデジタルヘルスやB2Bソリューション、データ

通信系、ウェアラブル等の新しい領域へと事業を拡大

し、スピード感を持って積極果敢に変革に挑戦してい

きます。 

 

従来の国内スマホ偏重の事業体から脱却し、全く新

しい事業本部の姿を実現して「輝けるグローバルブラ

ンド」の一翼を担っていきたいと考えていますので、

より一層のご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上

げます。 

 

最後になりましたが、社友会の皆様の益々のご健勝

をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。 

 

シャープ製品購入「一人一品運動」実績報告 7,872,012円 

2022年11月30日現在 各地区別集計結果 スマホ 7台 

新年のご挨拶 2023年1月1日 

シャープ株式会社 

通信事業本部  

  本部長 中野 吉郎 
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 地区役員報告                             地区担当幹事 安井 良策 

 

★報告事項 

 コロナ禍で、この三年間岡山地区の懇親会を休会

しておりましたが、令和５年はコロナ感染対策の上

で会員への積極的な呼びかけを行い、ふれあい活動

を頑張ります。 

★報告事項 

コロナ禍の為、実施＆報告事項ありません。 

★報告事項 

 前年度はコロナ禍のため地域活動はできていませ

ん。今年度はOB会を始めとし支部活動を再開した

いと思っております。 

 4月には日帰り旅行を企画していますので是非ご

参加を宜しくお願い致します。 

★報告事項 

 何時まで続くのでしょうか。コロナ第8波の更な

る感染拡大の状況下で当地区会も定例会合の中止が

続き、昨年末の忘年会も中止といたしました。 今

春ぐらいは令和の大普請が終わり一新した福山城で

「春の花見の会」をやりたいものです。 

 さて、地区会10月以降の活動報告です。4月から

続けて来た「福山工場周回市道草刈隊活動」は、先

の11月で昨年の活動を終了いたしました。有志各位

のご協力に感謝いたします。福山地区会の方々は今

年も4月からの活動を予定しているので、引き続き

有志と新たな方々のご参加をお願いいたします。  

★報告事項 

◉ 3年ぶりに親睦会開催―神戸中華街散策と昼食会 

 今回はコロナ禍でもあり時間を短縮して開催しま

した。10月24日 朝10:45 JR元町駅に集合。参加者

は4人で中華街に向け出発し、天気も良くゆったり

と中華街を散策。本当に中華街といった感じ。中華

料理店で昼食、久しぶりの再会で話が盛り上がりま

した。食後は近くの神戸メ

リケンパーク・ハーバーラ

ンドを散策。楽しい時間を

過ごしました。現在ポート

タワーは修理中で全体がカ

バーされて見ることはでき

ません。今年5～6月に開催

することを楽しみにして午

後2時前に解散しました。 

★報告事項 

コロナ感染が一時鎮静化の時、各会員の方々への提

案を考えておりましたが、11月～後半にコロナ感染

拡大やインフルエンザの流行もありましたので、令

和5年の落ち着いた折に広島地区会員の懇親会を行

い、新たに結束を図り広島地区会員へ新同好会立案

の提案も考えております。 
 

◉ パーフェクト会（広島地区ゴルフ同好会） 

令和5年の活動予定は1月と2月は休みで、3月から

活動予定です。コンペの開催日は毎月第３水曜日

の予定で詳細はパーフェクト会のホームページに

記載しています。 
 

◉ ミニテニス 

コロナ感染予防策を配慮の上で活動しています。 

1. 佐伯スポーツセンター 

 12月は2日と16日、1月は13日と27日 

2. 東広島運動公園 

 12月は9日と23日、1月は20日  

 

 

 [広島地区]       報告者 安井 良策 

 [岡山地区]       報告者 池田 征三郎 

 [山口地区]       報告者 松田 正博 

 [山陰地区]       報告者 山澤 純一 

 [福山地区]       報告者 星野 高範 

 [四国地区]       報告者 尾崎 巧 

 [関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

 

★報告事項 

 コロナ禍でこの三年間山陰地区の懇親会を休会し

ておりましたが、令和5年度は島根県出雲地区にて

懇親会を行うことを立案中です。コロナの終息は未

だ見えていないので、禍中での実施となると思われ

ます。 
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田井 正治 
2022年秋季二泊三日親睦旅行報告 屋久島・種子島宇宙センターJAXA見学 

（11月16日～18日） 

 1日目：集合は広島駅8時50分でしたが、30分ごろには殆どの人が集合していました。定刻9時13分発のみずほ

603号は鹿児島中央に向け出発、定刻11時50分に到着し鹿児島港から水中翼船で屋久島宮之浦港へ、15時10分到

着、早々にホテルに入り、全国旅行支援割引の8千円分のクーポン券を貰いました。夕食まで時間があるので自由

行動としました。早々歩こう会を実施、クーポン券で買い物、物産館、地域散策、ホテルでお休み各々でした。

夕食は支部長の挨拶、乾杯、その後は黙食で静かに終了。 

JR広島駅集合 みずほ603号車内 乗船する高速船トッピー 桜 島 

 2日目：観光グループは、通常の8時スタートで屋久島一周の行程です。まず白谷雲水峡（しらたにうんすい

きょう）多様な苔と岩と杉の渓谷です。かなりの急坂を絶景をみながら登ります。一部散策道を誤り時間オー

バーからのスタートになりました。次は、屋久島二番目の大杉“紀元杉”まで、県道から唯一見ることができる

樹齢3000年の大杉です。ヤクスギランドで屋久杉を感じたのち、いよいよ昼食です。“杉匠”でトビウオの“か

ら揚げ”の昼食でした。次は、滝2連続です“千壽の滝”“大川の滝”、千壽の滝は、人が千人手を広げた大きさ

がある滝で、一枚の花崗岩で中央を滝が流れ遠景を楽しみました。大川の滝は、滝壺まで行くことが可能で岩肌

を流れる水が綺麗でした。滝の次は、世界遺産の中を走る西部林道です。道が細く未舗装の所もあり、野生の

“やくサル”“やく鹿”を見ることもできました。中々道を開けてくれません。そうですよね、先住民は、さ

る、しか、ですよね。その途中に県指定有形文化財の“屋久島灯台”を見て、島内一の海亀産卵地永田いなか浜

に行きました。海亀のシーズンは5～7月で見ることが出来ず残念でした。島内一周の最後は、お土産ツアーで

す。ふるさと市場に寄りホテルへ。夕食は昨日と同じように静かに頂きました。トレッキンググループは多少遅

れたので、合流後各グループの報告を受け、明日の予定を連絡しお開きとなりまました。 

宿泊先・田代別館 初日の夕食 支部長挨拶 

白谷雲水峡 紀元杉 くぐりづか 昼食 “杉匠” 

千壽（せんぴろ）の滝 大川（おおこ）の滝 世界遺産の西部林道 海亀上陸日本一のいなか浜 



 屋久島で最も長寿のヤクスギの縄文杉と会いに山歩会11名がトライした。ホテルを4：24に出

発、荒川登山口に着くとガイド3名も揃い、A,Bに班分けをして行動。6：15に出発。まだ夜が明

けず辺りは真っ暗だ。屋久杉の伐採に使ったトロッコ軌道を照らし歩く。大杉付近で明るくなってきた。さらに

小杉谷小中学校跡、楠川別れ、三代杉、仁王杉と進んだ。ガイドがヤクスギの名や屋久島の生態など詳しく説

明。9時前にトロッコ軌道の終点大株歩道入口へ到着。ここから本格的な山

登り、急登が続く。翁杉、そして有名なウイルソン株へ到着。大きな株の中

へ入りハート形の天井を見る。B班は大王杉で、A班は夫婦杉で昼食を摂っ

た。そこから直ぐに縄文杉へ到着（11:45）。見事な縄文杉の雄姿を眺め、

写真を撮ったりした。12:00に下山開始、大株歩道入口には13:47に到着。

トロッコ軌道に入ると直ぐ親子連れのヤクシカ、また三代杉の手前ではヤク

シマザルの群れに遭遇。小杉谷小中学校跡へ着く頃には少しポツリときた。

休まず急ぎトロッコ軌道を歩き荒川登山口へ到着したのは16:15帰着。雨に

も遭わず、無事に縄文杉と会えたことに全員と讃え合うことができた。 

 

 3日目：最終日です。一部土産買い忘れがあるようで、20分早く、9時にホテルを出発、買い物後、宇宙セン

ターに向いました。種子島西之表港から宇宙センター迄バスで一時間かかり、種子島の北から南まで走ったかん

じです。宇宙センターで、特別定食を会議室応接室で頂き、宇宙センター巡回ツアーに出発。（申し訳無かった

のですが30名限定で7名の方は参加できませんでした）その後、“鉄砲館”に寄り、学芸員から素晴らしい説明

を聞き感動しきりでした。その後、楽しかった思い出を胸に帰途に就きました。西之表港から鹿児島港へ、鹿児

島中央から広島駅、東広島、広島市内、へ各位帰宅しました。皆さんの協力で、時間に遅れる事もなく、無事に

帰宅できたことを厚くお礼申し上げます。また次回もお逢い出来ることを楽しみにしています。 

3日目の朝食 今日の天気 雨のち曇り お土産を買います 宮之浦港にて 

宮之浦港 待合室 種子島行き 高速船 屋久島・種子島 

当時の漁業再現 当時の糸つむぎ再現 大型据付鉄砲 新幹線広島行き車内 

ハ
ー
ト
の
マ
ー
ク
の 

ウ
イ
ル
ソ
ン
株 

鉄砲館 

縄文杉山行 

渡邊 大輔 

縄文杉にて 

 

詳細は、山歩会ホームページを参照ください。 
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実 施 日  ： ４月７日(金) 

集合時間＆場所 ：  

  ７：３０ ｼｬｰﾌﾟｽﾎﾟｰﾂｾﾝﾀｰ駐車場 

 ９：４０ 佐波川SA 

【往路】 ｼｬｰﾌﾟｽﾎﾟｰﾂｾﾝﾀｰ 7:30発 ⇒ 志和ＩＣ ⇒沼田SA  8:00 ⇒ 玖珂SA  9:00 ⇒ 佐波川SA  9:40 （山口参加者合流） 

            ⇒ 門司港IC 10:40 ⇒ 門司港レトロ 10:50 ～11:50 ⇒下関IC 12:00 ⇒ 【昼食 下関カモンワーク】 12:30  

            ～ 13:30 ⇒ 赤間神宮 13:40 ～ 14:00 ⇒ 唐戸市場 14:10 ⇒ 長府東行庵＆城下町 15:30 ～ 16:30 

【復路】 小月IC 16:40発 ⇒ 佐波川SA 17:30（山口参加者下車） ⇒ 玖珂SA 18:10 ⇒ 志和IC 19:10  ⇒ ｼｬｰﾌﾟｽﾎﾟｰﾂ 

      ｾﾝタｰ  19:30 

参加費（４０名参加の場合） 

 広島：７,０００円 

 山口：１,０００円 

ｼｬｰﾌﾟｽﾎﾟｰﾂｾﾝﾀｰ発着 

（広島参加者） 

 
佐波川 SA 発着 

（山口参加者） 

壇ノ浦の戦いにお

いて幼くして入水

して亡くなった安

徳天皇を祀った赤

間神宮を参拝。 

朱色の水天門がひ

ときわ目立ち竜宮

城を思わせます。 

唐戸市場はフグの

市場として全国的

にも有名で寿司好

きには夢の国と言

われています。 

最後は高杉晋

作の礼拝堂と

して知られ国

際四季の花の

名所としても

有名な東行庵

です。近くに

は毛利藩５万

石として栄え

幕末維新の舞

台となった長

府の城下町並

もあります。 

歴史とロマンあふれる港町、明治の後半か

ら国際貿易港として栄えた門司港、レトロ

な建物が数多く建ち並んでいます。中でも

ブルーウィング門司はね橋は圧巻です。 
東行庵 

門司港レトロ 

唐戸市場 赤間神宮 
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****** あるこう会・平成あそび隊合同忘年会 ****** 藤井 良幸 

 コロナ禍で宴会もできずにい

たが、12月9日(金)３年ぶりに

忘年会を開催した。今回は、平

成あそび隊との合同開催とし、

44名が参加。あるこう会は,来

年28年目を迎える。息の長い

同好会として親しまれてきた。 

 

 

 

 

 

 広島じゃ割の支援で,大幅割引とクーポン券のサービスを受けた。リニューアルし

たラ・フォーレ庄原を10年ぶりに利用。大型観光バスに乗り、クーポンが当日使用の

ため、往路三次ワイナリーでワインなどの土産を買い込んだ。宴会では来年度の企画

者が1年間の活動計画を発表、元気に歩く楽しみを誓い合った。宴も盛り上り,ビンゴ

ゲームで豪華景品のゲットに興じた。今回は宴会後にウォーキングのスケジュールと

なり、上野公園を一周

する5kmほどのコー

ス。入浴、宴会後のた

め風邪を引かないよう

に気をつけた。冬の陽

は早々と西に傾き、備

北丘陵公園のイルミネーション鑑賞に出かけた。

日没後に点灯した壮大な色とりどりのLEDの美し

い光の芸術を楽しみ、満足して家路についた。 

工房でこだわりを持って作っています 高津 博行 

 ものづくり工房にお世話になってから、アッと言

う間に7年半が経過しました。腕前はそれなりに少し

ずつ向上していると自身では思っていますが、もの

づくりはとても奥が深く毎回梅田チーフや先輩方に

アドバイスを頂きながら、試行錯誤して作品を完成

させています。 

 毎月4回ある活動が楽しみで、広島市から車で約1

時間半かけて参加しています。デザイン、材料、仕

上げや期限は自分自身で決められるのも魅力の一つ

です。仮に間違いに気付いて修正が必要になって

も、その解決策を考え実行に移すのを、逆に楽しく

感じるようになっている自分に驚いています。 

 もう一つ活動以外の楽しみがあります。昼食時と

午後の休憩時に皆さんと歓談（各種情報交換、季節

の話題、近況報告、困り事相談、健康自慢など）す

ることです。皆さん高齢ではありますが経験豊富な

方々ばかりですので、各種話題をユーモアを交えて

話して下さいます。 

 さて、私のものづくり作品

ですが現在までに大小含めて

約50点位作りました。こだわ

りポイントは仕上げ時の“磨

き”で、手触りが滑らかにな

るまで紙ヤスリで納得のいく

まで何度でも磨くことです。 

 私の作品5点を紹介します。 
 

★ 文庫本棚(ブナ材) 
 HxWxD=500x390x150mm 

 塗装：ツヤ消し黒 
 

★ ガラス扉付きケース(檜材) 
 HxWxD=110x460x310mm 

 塗装：オイルフィニッシュ 

 

★ ぬいぐるみベッド(集成材) 
 HxWxD=176x400x300mm 

 塗装：水性塗料手塗り 

 

★ ゲーム機収納箱(ｱｶﾞﾁｽ材) 
 HxWxD=116x165x110mm 

 塗装：ツヤ消しニス手塗り 

 

★ ママゴトキッチン(集成材) 
 HxWxD=380x240x180mm 

 塗装：水性塗料手塗り 
 

 
ものづくり 

 

備北イルミネーション ラ・フォーレ庄原 

ビンゴで景品ゲット 乾杯音頭 

 

備北イルミネーション 
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歴史探訪の会 宮島歴史めぐり探訪 廣瀬 雅昭 

 「歴史探訪の会」

は10月11日（火）

宮島の千畳閣.五重

塔から町家通り厳

島神社清盛神社を

宮島観光協会の原

ガイドの案内によ

る詳しく丁寧な説

明にて実施。9時半

にJR宮島フェリー券売り場前に集合し宮島に渡る。10

時に案内ガイドの原さんと合流、当日は快晴で参加者

20名にて2時間の予定で気持ちよくスタート。千畳閣

では豊臣秀吉が千部経の転読供養する為に天正15年安

国寺恵瓊に建立を命じるも秀吉の死により未完成と

成っており明治時代に秀吉と加藤清正を祀り豊国神社

として現在にいたっている。入母屋造りの大伽藍(857

畳)で軒瓦には金箔が押してあり完成していれば桃山文

化を取り入れた大経堂に成ったと思われる。又、本尊

の釈迦如来.阿難尊者.迦葉尊者は明治の神仏分離で大

願寺に移される。五重塔

は応永14年 (1407年 )の

建立で桧皮葺で和様.唐

様を融合した造りで内部

は彩色がしてあり内陣天

井には龍が外陣天井には

葡萄唐草が描写、壁版は

迦陵頻伽や鳳凰が極彩色

で描かれている。塔の特徴として2層目で心柱が止まっ

ており風に対して強い構造に成っている。尚、本尊は

千畳閣と同様大願寺に移されているが建立者は不明。

町家通りに移動、江戸時代初期に埋め立てられ当時本

町筋と呼ばれ最も華やいだメインストリートだった

が、表参道通りが賑やかになり生活通りと成ったが宮

島雛巡りがきっかけで古い町屋建築が見直され町家通

りとなりレトロな町屋として最近は人気との説明。厳

島神社推古天皇元年(593年佐伯鞍職により創建、(い

つき島にまつれる神)と言う意味から(伊都伎島神)厳島

神社と呼称され厳島神社と成っている。大鳥居の扁額

に表は厳島神社裏は(伊都伎島神社と成っいる、造りは

寝殿造り檜皮葺で祭神は天照大神の子で宗像三女神で

市 杵 島 姫 命
いちきしまひめのみこと

 田 心 姫 命
たごりひめのみこと

 湍 津 姫 命
たぎつひめのみこと

が祀られてい

る。久安2年1146年平清盛が安芸守に任官され平家の

守護神として尊宗し造営され平家一門の権力が増大し

現在の姿となる。又、都から後白河上皇高倉上皇や貴

族が訪れ都の建築や文化が島に入る。厳島神社に伝承

されている舞楽は大阪四天王寺より清盛により移され

た。国宝重要文化財の建造物は17棟3基。美術工芸品

55点等約260点、東回廊45間西回廊62間、本社の他に

客神社・朝座屋・祓殿・高舞台・平舞台・左右間客神

社・火焼前・大国神社・天神社・能舞台・反橋・長

橋・揚水橋・内待橋の建造物群で構成されている。

又、東回廊入口は切り妻造り西回廊入口は唐破風造り

で回廊幅は約4m長さ約260m柱間訳2.4m(8尺)一間に8

枚の床板が敷かれており床板の隙間は高潮時に床下か

らの海水の圧力を弱め回廊に上がった海水を流す役目

をしている。床板は2重で本来の床板は下で上は養生板

として近年に施工され

ている。回廊の釣灯篭

は毛利氏が鋳鉄の物を

寄進した物が始まりで

現在の物は大正時代の

奉納で青銅製です。客

神社：本社と同様に本

殿・幣殿・拝殿・祓殿

からなり厳島神社の祭典は客神社から始まり厳島神社

の祭事は一番最初に神職がお参りする。鏡の池：社殿

東回廊の海中にあり(その池2カ所)潮が引くと丸い池が

現れる。朝座屋：屋根は東が切妻・西が入り母屋造り

で三方に廂の間があり寝殿造りの対の屋の特徴と成っ

ている。桝形：客神社祓殿と回廊で囲まれたところを

桝形と言い毎年管弦祭で御座船や曳船がここで3回廻す

管弦祭のクライマックスの場所。揚水橋：特徴は残の

間と言う中央に出っ張りが有りここから潮を汲み上げ

る儀式があった。卒塔婆石 揚水橋の下に鏡池がありそ

の中の石を卒塔婆石と呼び平康頼が流浪の地で老母を

偲んで2首の歌を千本の卒塔婆に書いて流し、その内の

1本がこの石の所へ流れ着いた。康頼灯籠:平康頼が厳

島大神に御礼の為奉納、宮島の中で一番古い灯籠。内

侍橋：厳島神社に仕える巫女を内侍と言いこの橋を渡

りお供えをしたので内侍橋と名付けた。御本殿拝殿の

両側に1基ずつ有る。御本社は国宝でご祭神は市杵島姫

命.田心姫命．湍津姫命が祀られており他に30柱の神

様が相殿されている。床面積は出雲大社の2倍の大きさ

と言われている。高舞台：平安時代の創建四天王寺の

石舞台・住吉大社の石舞台とともに日本三舞台と言わ

れている。平舞台：高舞台に対し平らな所を平舞台と

言い庭にあたる所で束石は毛利元就の寄進と言われて

いる。右門客神社・左門客神社：火焼前を挟んで左右

に有りご祭神は豊石窓

神・櫛石窓神です。右

楽房・左楽房：舞楽の

有る時に楽を奏する所

で、インド・唐から伝

わった物を左の舞(左

楽房で奏)満州朝鮮半

島から伝来の右舞で右

楽房になる。大国神社：ご祭神は大国主命で田心姫命

と結婚しており御本社に近い場所にお祀りしている。

天神社：ご祭神は菅原道真公で学業の神様、創建は弘

治2年(1,556年)毛利隆元により寄進、能舞台と同じく

素木造り。能舞台：永禄11年毛利氏寄進、現在の物は

延宝8年(1680年)広島藩主浅野綱長が改修素木造りで

天神社と同じく新しい。長橋(桃山時代)：長さ33m幅

3m橋脚は赤間ケ石。 反橋：別称勅使橋、長さ24m幅

4m鎌倉時代に既に有ったが、現在の物は毛利元就の創

建、天皇の使者だけが渡る橋。以上の案内で厳島神社

を見学し清盛神社に向かう。清盛神社：埋め立てされ

延長した西の松原に清盛の没後770年を記念しご祭神

清盛で1954年創建。以上の説明を85歳の原ガイドの詳

しく解りやすい説明をしてもらい、今まで厳島神社の

お参りで済ましていましたが毛利元就の陶晴賢との攻

防を含め改めて宮島と厳島神社を見直す事が出来まし

た。 

 

 

 

 



（10） 

ボウリング 田岡政行 ボウリング同好会 2022年8月～2022年11月活動報告  

★【第95回大会】2022年9月9日 参加者14名 

 ＊コロナ第7波感染拡大の中でしたが、感染予防対策を徹底して開催。 

  行動制限の無い夏休みも終わり、お客さんも少なくなったので感染リスクは低くなり少し安心でした。 

  優勝は大きなフォームからの剛速球の内田さん！準優勝と女性優勝を獲得したのはいつも元気な西尾さん。 

3位で女性ハイシリーズ賞はフォームの安定した中根さん。4位で女性ハイゲーム賞はコントロールの良い 

勝山さん。5位の田岡さんが男性ハイシリーズ賞、ハイゲーム賞それにノーミス賞も獲得！ 

スクラッチ（ハンデ無しでの順位）では2位の神崎さんがノーミス賞でした。 
 

参加者の皆さん 
右から(優勝)内田さん、(準優勝＆女性優勝)西尾さ

ん、(3位)中根さん 

★月例会（練習会）開催（8月、10月、11月） 

＊8月5日月例会は年初計画では8月12日でしたが、お盆前ということで1週間前倒しして開催。 

 熱中症予防のため配布したペットボトルのお茶を飲みながら、暑い中マスクを着用してのプレイです。 

＊10月14日は恒例の『たまご取り』を開催！ストライク1回でタマゴ1個、女性はスペアーでも1個 

 獲得です。タマゴ150個の争奪戦！熱い戦いが繰り広げられました。夕食はもちろん卵料理ですね！ 

 ＊11月11日の月例会はレーンコンディションが難しかったようで、皆さん苦戦。成績は低調で 

  ノーミス賞も出ませんでした。12月の第96大会に向け練習あるのみです。 

 

 【会員大募集！】初めての方も楽しく投げられます。

天候に関係なくプレイできますし、体力増強！健康維持 

にもなります。毎月第2金曜日に賀茂ボールで活動していま

すので、是非見学に来て入会お願いします。 

大会風景 
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試合の様子 

中川 宗和  『アンダンテ』正力集会所で演奏会 楽器演奏の会 

テニス 親睦テニス大会を開催 弓井 克己 

 テニス同好会は2013年4月に始まりました。早いもので、今年で創会10

年目です。10年目を記念して、競技大会をしよう、そんな提案が8月にあ

りました。 涼しくなる秋にやろう！ 紅白2チームに分けて勝敗を競お

う！ 商品を出そう！ 対戦表も作って掲示しよう！ 楽しい提案も

数々。 競技のルール策定、掲示板作成、景品係、飲み物係などの役割分

担も決まりました。準備期間は2ヶ月もあるのでしっかり出来ると思いき

や、まだ時間があると着手は遅れ気味、あれこれと迷いながらも、無事に

開催出来ました。 

 開催日：10月19日 9：00～12：00 場所：東広島運動公園 テニスコート 参加費 ****円 

 大会概要 ：参加者 20名 （招待選手含む）  

 試合:紅白戦 ダブルス 2戦/人 （合計10戦） 4ゲーム先取  

 当日は晴天の秋晴れでした。風もなく絶好のテニス日和です。9時前には全員が集合しました。皆さんやる気

満々です。リーダーの大会開始宣言を受けて、準備体操、30分のウォーミングアップです。3コートに分かれ

て、軽くストローク、ボレー、サーブなどで体を整えました。さあ、いよいよ、対戦相手が決まります。紅白分

けのくじ引きです。紅白分けが決まりました。各々チームリーダーを選出。ペア/対戦はチームリーダーが決め

ます。合計10戦です。1戦ごとにペアを変えて戦いました。試合は４ゲーム先取、先に4ゲーム勝利した方が勝ち

です。最大７ゲーム、結構ハードですよ。第一試合の後には「もぐもぐタイム」もありました。エネルギーと水

分補給です。 さあ、第二戦だ、ペアを確認して対戦コートへ。7ゲームで勝敗が決したのが3試合もありまし

た。30分近くかかる好試合でした。水曜例会で勝手をしった対戦相手、弱点も、警戒すべきポイントも分かって

いるが、そうそう思い通りにはなりません。ナイスショットあり、ミラクルショットあり、拍手や、笑いも。 

観戦者も楽しんでいます。結果はどうかっ

て？ 紅組の7勝3敗でした。試合後には

紅組に勝利組賞がありました。白組にも頑

張った賞がありました。（実は賞品は勝者

も敗者も同等品でした）和気あいあいの一

日でした。 楽しかった！ 来年もやろう

よ！が、閉会宣言になりました。 
もぐもぐタイム 紅白組決定 

 

参加者 
 

 『正力社会福

祉協議会』の“正

力ハッピーサロ

ン”代表から依頼

を頂き、7月18日

に正力集会所で

演奏を行いまし

た。今回は準メ

ンバーとして、

盛脇さんの奥様

にも参加頂き、オープニング

曲を含め、17曲を1時間少々

で披露。演奏終了後には会の

方より、野菜サラダ付きのカ

レーライスをご馳走に成りま

した。頂いたアンケートで

は、「今日は有難う。60代

70代でこんなことが出来る…

改めていかに動くことが大切

か知らされた。」 

「昔の事が思い出せ、今日か

らまた頑張りたいと思いま

す。また聞かせてくださ

い。」「今日は楽しく過ごさ

せて頂きまし

た。やっぱり音

楽はいいです

ね。又聞きたい

です。」「年齢

層に応じた選曲

が素晴らしかっ

た。『アンダン

テ』の益々の発

展を祈ります。

等のお言葉を頂きました。

また、シャープのお膝元の

正力と言う事で、現役時代

に一緒に仕事をした仲間た

ちからも声援頂き、私たち

にも充実した1日と成りまし

た。これからも地域の方た

ちへと積極的に活動展開を

したいと思っています。

（アンダンテは東広島市社

会福祉協議会からの提案

で、活動提供の案内を八本

松管内の各地域センターに

掲示予定です。） 

演奏曲の紹介 演奏風景 

開催案内 

  

開催報告 

 



広島支部行事予定  2023年1月～3月 

  1月27日（金） 定例役員会 

  2月24日（金） 新春懇談会2023/定例役員会 

  3月24日（金） 定例役員会 

（12） 

新入会員の紹介（含む移籍者） 

2022年10月～11月までの入会者  

高橋 実
たかはし みのる

  7220 通信事業本部)市場品質保証部 

   山本 弘明
やまもと ひろあき

 7219 SBS事業本部 SES事業部 

編集後記：新年明けましておめでとうございます。皆様お揃いで新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

昨秋の屋久島旅行で、悠久の時を見守ってきた縄文杉の姿に感銘を受けられた方もあろうかと思います。また、 

皆既月食と天王星食が同時に発生する天体ショー、次回は322年後だとか。新年を迎え、慌ただしく過ぎ去った現

役時代とは対照的に、時間軸のスケールが違う世界に思いを馳せてみるのも悪くないかもしれません。 T.I 

 
山口地区委員長 松田 正博 地 区 会 員 便 り 

 ● WORK：｛ぶちうまいカンパニー｝ 

私の親戚の若者がトマト農園を立ち上げたので、その収穫と出荷作業

のバイトをしています。山口県周南市の北部大向の自然に恵まれた大

地にハウス7棟にトマトの栽培をして7月中旬～10月のシーズンに周南

市周辺のJA、道の駅、スーパー等に出荷しています。また他にはニン

ニク、ワサビ、ネギ、ニンジン等栽培し、

1年を通して収穫出来るように頑張ってま

す。将来は法人化を目指しています。バイ

トは昼から3～4時間程度ですが毎日5～6

人で楽しく作業しています。 

● TASTE1：｛水泳｝ 

体力維持のためスポーツジムに入会

し、水泳をしています。以前はマス

ターズ出場を目指していましたが、

今はゆっくりと毎日1000mを目標に

泳いでいます。泳いだ後のサウナは

爽快です。 

● TASTE2：{ギター教室｝ 

アコーステックギターを10

年前から習っています。グ

ループレッスンを月3回し

ていますが、なかなか上達

出来ません。レパートリー

10曲を目指して頑張ってま

す。これも一種のボケ防止

です。ちなみに今はサザン

とアリスですが、年1回の

コンサートを楽しみにして

います。 

● TASTE3：{読書｝ 

本を読むのが好きで徳山駅前に出来

た徳山駅前図書館に足を運び、本を

借りて楽しんでいます。特に文庫時

代小説で佐伯泰英のファンです。代

表作は居眠り磐音江戸草紙や酔いど

れ小藤次等々。 

● 周南市 

周南市は徳山駅前再開発事業を

展開し23年秋の完成予定を目

指しています。徳山駅と直結し

た徳山デッキは、マンション、

ホテル、商業施設等で構成され

ており、沈静化していた地域の

活性化が期待されます。 

 

 

 

  

 


